



学校だより

No.8



『過ごしやすい季節がやってきました！』



10月に入り、ようやく過ごしやすい気候となってきました。今年の夏は、本当に暑かったです。毎年毎年、どんどん暑さが増してきているような気がします。来年度以降についても、熱中症のこともありますので、体育行事や各種スポーツ大会の開催時期や時間帯など、考えていかなければいけないこともたくさんあります。保護者の皆様方のご理解、ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

さて、2学期最初の大きな行事（1年生…自然の家研修、2年生…職場体験、3年生…東京方面への修学旅行）が無事終了しました。どの行事も、新型コロナウイルス感染症の影響で、4年ぶりの実施となりましたが、子どもたち一人ひとりが、当日までの取組、そして当日も、楽しく、真面目に取り組んでくれたことで、無事終わったのだと思います。

2学期はこのあとも、地区新人大会や文化祭等を控えております。子どもたちのさらなる活躍を期待しています。

9月の各学年の取組を少し振り返ってみたいと思います。



自然の家研修（1年生）・・・・・・・・・・・・・・・・



9月27日（水）、予想以上の晴天に恵まれ、1年生は、無事に自然の家研修を行うことができました。気温も高く、道中、熱中症の心配もありましたが、どうにか自然の家まで歩いていくことができました。最近、こんなに長い距離を歩いた経験をした人は少なかったのではないのでしょうか。よい経験ができたと思います。

自然の家では、カレー作り、レク（ドッジボール、ケイドロ）、清掃活動をそれぞれ協力しながら頑張ることができました。

学級委員を中心に、みんなで協力し、支え合い頑張った、そんな研修となりました。「みんなで協力し合いながらさまざまな取組を行う」ことで、1年生はひと回り成長してくれたと思います。

1年生のみなさん、お疲れさまでした！



職場体験（2年生）・・・・・・・・・・・・・・・・



9月27日（水）・28日（木）の2日間、2年生は、39の事業所にお世話になり職場体験学習を行いました。子どもたちは、将来の夢を見据えながら、働くことの意義や喜びだけではなく、厳しさも感じながらの体験になったのではないのでしょうか。

子どもたちの、緊張しながらの事業所へのアポ取り電話や事前訪問をしている姿、そして、実際に職場体験をしている姿をみて、大いに子どもたちの成長を感じました。また、地域で働く大人の方々とふれあい、コミュニケーションをとらせていただいたことも、子どもたちにとって貴重な体験となりました。お世話になった事業所の皆様、本当にありがとうございました。

この経験を活かし、将来、すてきな社会人になってほしいと思います。2年生のみなさん、お疲れさまでした。



東京方面への修学旅行（3年生）・・・・・・・・・・・・・・・・



9月27日（水）～29日（金）の3日間の日程で、3年生は、東京方面への修学旅行に行ってきました。修学旅行として、4年ぶりの東京ということもあり、事前学習から随分と力を入れての取組となりました。事前学習では、調べ学習や班別行動計画以外にも、ホテルでのマナーや駅等での並び方・電車の乗り方・改札の通り方等の練習も行い、東京修学旅行に向けた取組をすすめました。そのおかげもあり、誰一人としてはぐれたり、集合時間に遅れたりすることなく、無事終えることができました。素晴らしかったと思います。送迎等、保護者の皆様方には、いろいろとご協力ありがとうございました。

初日は、劇団四季「アラジン」鑑賞・東京スカイツリー見学・月島もんじゃ焼き体験、2日目は、国会議事堂見学・原宿班別自由行動・TEPIA 先端技術館見学体験・お台場班別自由行動、最終日は、東京ディズニーランドといった行程で、子どもたちは充実した時間を過ごせていたようでした。

子どもたちは、普段とは異なる環境で、普段の学校生活では体験できないさまざまな体験を、集団行動を通して、学んでくれたように思います。



ー10月・11月のおもな行事予定ー

- 10月12日（木） 高校説明会（PM）
- 21日（土） 地区中体連新人大会
- 25日（水） こども未来議会（AM）
- 11月 3日（祝） 文化の日
- 11日（土） 有馬中文化祭（※弁当持ち）
- 13日（月） 振替休業日
- 29日（水） 期末テスト（～12月1日）

